

Aprender a montar en Bicicleta: CUÉNTANOS

Publicado por Raffa - 17 Sep 2012 10:16

Hola compañeras y compañeros:

El domingo 16 de septiembre tuvimos el taller de Biciescuela para aprender a montar en bicicleta. Fue un éxito de participación, 18 personas, entre las cuales hubo dos niñas, un niño, un adulto... y el resto todo mujeres adultas.

El taller superó las expectativas, fue todo un éxito de participación, por lo que os invitamos a compartir vuestra experiencia, vuestras críticas constructivas, vuestros avances por vuestra cuenta después de haber hecho el taller, etc.

También para que os pongáis en contacto personas interesadas en participar en futuros talleres.

De momento el sábado 22 de septiembre, día sin coches, volveremos a tener el taller en la calle La Merced, junto al Parchís, en Gijón. Será de 11 a 14 y de 16.15 a 19 horas.

¡Animaros, Venga... contadnos muchas cosas!

Gracias a todas y todos por participar.

Raffa

=====

Re: Aprender a montar en Bicicleta: CUÉNTANOS

Publicado por Raffa - 27 Sep 2012 15:38

El sábado 22 de septiembre, Día sin Coches, se apuntaron al taller 50 mujeres, 5 niños y 8 niñas.

Más de 40 personas se anotaron para un futuro taller... buff...

No sé si podremos canalizar tanta demanda... pero lo vamos a intentar. Próximamente os diremos las fechas y lugar donde continuaremos con estos talleres de aprendizaje.

Gracias a todas (y todos, aunque ellas son muchas más) por participar y uniros a pedalear con alegría por la vida. Pronto iréis descubriendo las ventajas de moverse de una forma distinta.

Podemos hacer un debate interesante sobre los motivos por el que casi todo eran mujeres en este taller, verdad??
